
受賞おめでとう！！

【１月の生活目標】 【１月の保健安全目標】 ～保護者・地域との連携～
○ 朝の活動を充実させ，一 （保健） 【第２回桜山中学校区青少年育成地域懇談会】
年の始まりを大切にしよう ・ インフルエンザの予防に努 (１２月１２日)

・ 靴のかかとと身なりをきち めよう ★ 公民館長の交代に伴い，今回から懇談会
平成３０年１２月１９日 んと揃えよう 委員長が金山公民館長の さんにな
《学校便り１２月号》 ・ 8:15朝の活動を揃えよう （安全） りました。
枕崎市立桜山中学校 ・ 下校時刻を守り，交通事故 ・ 寒冷時の過ごし方に ２８名が出席し，児童生徒の現状や国道

http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/ に気をつけよう 気を付けよう ２７０号線の危険箇所についてなど，活発
な意見交換がなされました。

「人権学習会」をとおして
【第２回学校評価委員会】 （１２月１７日）

校長 富田 純一 ★ 前半は２学期学校運営についての報告，
後半は服務規律や業務改善などをテーマと

「人権週間」にちなみ，１２月８日（土）に「同和問題（部 【 人 権 教 室 】（１２月８日） して，信頼される学校づくりについて話し
落問題）」について学習する時間を設定しました。 合いが行われ，多くの提言をいただきました。

２０２０年の東京オリンピックを迎えるに当たり，日本人 【門松づくり】（１２月１６日）
の人権意識高揚が叫ばれています。その中で，昨年『部落差 ★ ＰＴＡ執行部と有志
別の解消の推進に関する法律』が公布・施行されました。 の方で門松づくりを行

いました。
とても大切なことで，生徒にも正しく伝えていかなければ ニコニコと笑顔でた

なりません。 くさんの福を招きそう
そこで，鹿児島県教育庁人権同和教育課の先生に講師とし な門松が完成しました。

てお越しいただき，詳しくお話しを聴く機会をつくりました。
〔講師〕県教育庁人権同和教育課 ★ グループで考えや感想

この学習会の中では，実際に「差別」に苦しんできた方の 先生 をシェアリング
生の声を映像をとおして聴いたり，講師の先生の具体的なお ・「税に関する作文」川辺地区租税教育推進協議会会長賞
話しをとおして「差別」の問題に直面したりすることができ 【第２回ＴＴ教室】（１２月１２日） （２年 ）
ました。 ★ 枕崎警察署から さんを講師にお ・第３回南さつま「いろは」まごころ短歌大会 佳作

招きしてＴＴ（チーム・ティーチング） 土よごれ破れたくつでよみがえる真っ白なくつ
途中，生徒は３人グループでお互いの考えや感想をシェア の授業を１年生を対象に行いました。 あの日の気持ち （２年 ）

リングするなどして，理解を深めていきました。 挙げられた具体的な事例について，犯 ・第20回かわなべ青の俳句大会 入選
罪になるのかならないのか，グループ内 ホーホケキョ耳がかたむきねこも春

生徒の感想文に目をとおすと，新たな気付きや自分自身を での話し合いが行われました。 （２年 ）
省みたことが素直に書かれてあり，これからの生き方に何ら ・中学生人権作文 知覧人権養護委員協議会賞
かのヒントが与えられたのではないかと実感しました。 【駅伝・ロードレース大会，授業参観・ＰＴＡ】（１２月１４日） （３年 ，２年 ）

・第８８回全国書画作展覧会 書の部
《生徒の感想から ～一部抜粋～ 》 ○筆都大賞 （３年 ）
○「人は間違った『ものさし』を使って，同じ値打ちの人間 ○金賞 （１年 ）
を差別している」という言葉が印象に残りました。 ・地区女子ﾊﾞﾚｰ1年生大会 Ｂﾊﾟｰﾄ優勝（バレー部）
○差別をした人に，「あなたが悪い，私はこんなに苦しんだ
んだ。」ということは示さず，「差別しているあなたが哀れだ。」
というメッセージを残したことに驚きました。 ８日（火） 始業式・大掃除・身体計測
○部落差別は絶対になくしていかないといけないものだと思 １０日（火） ＡＬＴ
いました。部落差別が何のためにあるのかがとても不思議で 〔 駅 伝 〕 〔ロードレース〕 〔ＰＴＡ全体会〕 １１日（金） ３年第４回実力テスト(~12日)
す。生まれた場所の違いで差別されるのはおかしい。 ★ 駅伝は男女混成による４チームが力走。２年生チームが優勝 １６日（水） 学習定着度調査（１・２年）
○自分もこれまで差別をしてきたかもしれない・・・ しました。ロードレースは男子２㎞，女子１．６㎞のコースで ～１７日（木）

行われ，参加者全員完走しました。 冬休みは，各家庭でもこれまでの学習の
人権に関する学習は「継続」が重要です。なぜなら，人権 午後からは授業参観とＰＴＡが実施されました。ＰＴＡ全体 ふり返りへの御協力をお願いたします。

問題はなかなかなくならないからです。学習し続けることに 会では，情報端末機器利用状況アンケートの結果や市校外生活
よってのみ，解決が促されていくのです。 指導連絡会からの「９時オフ」についての共通理解事項など， １８日（金） 小・中合同あいさつ運動

家庭内でのメディアとの関わり方について提案がなされまし ２０日（日） かつおジョギング大会
お互いが正しく理解し合い，支え合って，故郷を誇りに思 た。 ※12/19にスマホ・ケータイ教室を全校生徒対象に実施 ２１日（月） いじめ問題を考える週間(~26日)

ふるさと

いながら，幸せな生活が営まれていくことを願います。 ２２日（火） 保健教室（食について）
２３日（水） 桜咲く交流会，ＳＣ来校

平成３０年も本校教育活動に対しまして多大なる御支援と ３１日（木） 小学校体験入学・説明会
御協力を賜り，ありがとうございました。来年もどうかよろ 新体育館横にアルミ缶回収置き場がありま
しくお願いいたします。 す。いつでもお持ち込みください！！

御
礼

昭和３９年度卒業生古希同窓会を代表し
て，実行委員長の さんから寄付をいた
だきました。誠にありがとうございました。


